



Oposición. El priismo en la entidad “es robusto, tiene cantera para ganar”, pero cada integrante de Va por México puede postular a sus cuadros y llegar a un acuerdo, tercia Moreira JANNET LÓPEZ Y FERNANDO DAMIÁN, CDMX, PÁGS. 6 Y 7

PAN destapa gallo en Edomex y Calderón ve “sabotaje” a alianza

Hacia las elecciones de 2023

PAN destapa gallo en el Edomex y Calderón ve “sabotaje” a alianza

Oposición. El priismo en la entidad “tiene cantera para ganar”, pero cada miembro de Va por México puede postular a sus cuadros y llegar a acuerdos: Rubén Moreira

JANNET LÓPEZ PONCE
Y FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

A unas horas de que Morena designara a Delfina Gómez como su aspirante a la gubernatura del Estado de México, el PAN madrugó a sus aliados, PRI y PRD, y destapó a su mejor carta, Enrique Vargas, como su abanderado rumbo al proceso electoral, lo que fue interpretado por el ex presidente Felipe Calderón como “una baja” y “sabotaje” de la dirigencia albiazul contra la alianza Va por México en la entidad.

Calderón tuiteó su descontento por el anuncio del líder panista, Marko Cortés. “Increíble la baja que está fraguando la dirigencia del PAN, al sabotear las posibilidades de una alianza en el Estado de México”, escribió el ex mandatario.

Mientras, el líder de los diputados del PRI, Rubén Moreira, negó que el “destape” de Vargas re-

viente la posibilidad de la alianza; al contrario, sostuvo que PAN, PRI y PRD irán juntos a la elección del próximo gobernador en el Estado de México, aunque subrayó que cada partido integrante de la alianza tiene derecho a postular a sus cuadros en busca de la candidatura.

Subrayó: “El priismo mexicano es robusto, tiene cantera para ganar, tiene un excelente gobernador, una gran tradición y es un priismo exitoso”.

—¿Aunque vaya solo, sin el PAN? —se le interrogó.

—Eso es lo que le gustaría a Morena. Vamos a ir juntos, pero los partidos tienen sus intereses particulares. A diferencia de nuestros opositores, que alrededor de un partido todos los demás se agrupan, acá no, hay una discusión y un debate, pero así hemos enfrentado todos los procesos electorales anteriores. De eso no hay ni duda, vamos a ir juntos —remarcó.

PAN, PRI y PRD acordaron que cada partido anunciará a sus perfiles, tendrán poco más de tres meses para demostrar cuáles es el mejor posicionado, decidir si se sumarán por esa precandidatura en común que pueda enfrentara Morena y en diciembre oficializar ante el INE la alianza Va por Edomex.

Marko Cortés aceleró los tiempos para que los otros dos partidos den a conocer quién entrará en una especie de elecciones primarias en la alianza, un nuevo método que ensayarán de cara al que pretenden aplicar para el relevo de la Presidencia en 2024.

La pelea por la gubernatura más importante del país por su peso electoral, que supera los 12 millones de votantes en el padrón, puso a tambalear a la coalición Va por México ante la resistencia de los liderazgos locales, principalmente de PRI y PAN, de cederle un puesto al partido que ha sido su mayor contrincante en la entidad. Por

Y ADEMÁS



Dan espaldarazo a Jorge Romero

Los grupos parlamentarios de PRI y PRD en la Cámara de Diputados cerraron filas con el coordinador del PAN, Jorge Romero, ante lo que calificaron como una persecución política de la fiscalía capitalina por el caso del llamado *cártel inmobiliario*. Advertieron que la coalición opositora no trunfará por “chispazos” de los gobiernos morenistas.

lo que, para evitar una fractura, el acuerdo fue respaldar al que demuestre más posibilidades de ganar a Morena en 2023.

MILENIO consultó a varios personajes de la alianza Va por México, quienes confirmaron que llegaron a un acuerdo para que cada partido anuncie a su mejor perfil para la candidatura en el Estado de México, ante las resistencias locales frente a la insistencia de las dirigencias nacionales de no pausar la alianza rumbo a la renovación presidencial de 2024.

El PRD confirmó que en su caso esperan el próximo 13 de agosto anunciar a Omar Ortega, coordinador de los diputados perredistas en el Estado de México, como su apuesta para 2023.

Mientras que el PRI, con Alejandro Moreno desde la dirigencia nacional y Alfredo del Mazo gobernando la entidad, no ha decidido si respaldará a la diputada federal Ana Lilia Herrera o a la secretaria de Desarrollo Social mexicana, Alejandra de la Moral.

Ayer Marko Cortés eligió un tuit para informar: “Morena premia a delincuentes; Delfina Gómez robó dinero de trabajadores para su campaña en Texcoco y López Obrador la recompensa con una candidatura para el Estado de México. Frente al cinismo y corrupción estamos listos con quien ha demostrado que sabe ganar y gobernar: Enrique Vargas”.

El recién destapado y coordinador de los diputados panistas en el Estado de México sostuvo que en las propias encuestas de Morena se exhibió que 70 por ciento de los mexicanos no votará por Delfina Gómez.

En entrevista con MILENIO Televisión manifestó: “Al Estado de México le falló Morena, esa esperanza que habían vendido, ese compromiso de poner la gasolina



Enrique Vargas, ex alcalde Corcholata azul para encarar a Morena

“El Estado de México quiere un cambio, porque a la entidad le falló Morena, esa esperanza que habían vendido... no hay dinero, hay una crisis en el país”

Coordinador

Diputado y coordinador del PAN en el Congreso del Edomex. En 2015 fue electo alcalde de Huixquilucan y reelecto en 2018.

Estudios

Estudió Ciencias de la Comunicación en la Universidad del Nuevo Mundo y de 2006 a 2008 fue asesor del gobierno en Tlalnepantla.

Carrera

El también empresario se desempeñó como diputado plurinominal en la LVIII Legislatura mexiquense entre 2012 y 2015.



INFORMACIÓN: Equipo MILENIO

en 10 pesos pero la canasta básica subiendo, no hay dinero, hay una crisis sumamente fuerte en el país y es donde tenemos que trabajar en conjunto”.

Sin embargo, pese al aparente acuerdo de que cada partido lanzará sus propias cartas, liderazgos panistas aseguraron que no piensan ceder la candidatura a alguien más y prefieren ir solos en la contienda pues en estos momentos, Vargas es el mejor posicionado frente a Delfina Gómez.

Otra de las aspirantes, la priista

Ana Lilia Herrera dijo que se trata de que “en la alianza se impulse a la persona más competitiva”, pues los tres partidos tienen a hombres y mujeres con preparación y grandes cualidades.

“El Estado de México nos necesita a todos. Soy total aliancista y estoy a favor de la alianza”. Sobre el destape de Vargas, consideró lógico que los partidos impulsen a sus mejores perfiles. “Él es un gran cuadro, pero lo es también Omar Ortega en el PRD, en fin, yo creo que lo más importan-

te es el Estado de México, es el bien superior. El estado nos necesita a todos”.

En tanto, el senador Juan Cepeda dijo que ve “muchísima precipitación en todos los partidos” luchando por una candidatura. En diciembre, Movimiento Ciudadano elegirá a su candidato, respetando la legalidad, y “para todos aquellos que empiecen a presionar que vayamos con unos, que vayamos con otros, les decimos que más vale solos que mal acompañados”. ■

colosa
siendo
subei